

サイコサイバネティックス・セミナー講師の気付き 無料レポート【第1回】

皆さん、こんにちは！田淵です。無料レポートの応募をいただきありがとうございました。これから不定期ですが、サイコサイバネティックスのセミナーを開催していく中での気付きを日記のようにレポートしていきますので、是非、その中から、皆さまにも、お役に立てればと、心から願っています。

私は、今、非常にワクワクしています。それは、このセミナーをやっていくときに得ることのできる最大のものにワクワクしているのです。何だと思いませんか？

お金でしょうか。違います。もちろんボランティア活動ではないので、お金を儲けることは大切です。それも得ることのできる一つですが、最大のものではありません。

新しい人たちとの出会いでしょうか。これも素晴らしい価値あるものですが、もちろんワクワクしますが、私にとっては、最大のものではありません。

多くの人の役に立つことでしょうか？これも素晴らしい価値ですよ。おそらく、やりがいや充実感や幸福な気持ちを感じることでしょう！でも、これも私がワクワクしている最大のものではありません。

最大のものは、自分自身の成長についてです。「そんなあ、田淵さんが成長することなんか興味がない！」と思ったと思いますが、皆さんにも関係がありますので、最後まで読んでください。

今、私は、サイコサイバネティックスについて、以前にも増して勉強しています。毎朝、早く起きて、最低1時間は勉強しています。なぜなら、セミナー講師として、皆さんの前で教えなければならない立場だからです。だから、ここ数ヶ月で、もっと成長していると感じるのです。1年後の自分を想像するとワクワクせずにはられません。分かりますか？

サイコサイバネティックスのドクターモルツは、「心の傷をいやす」ことをテーマに教えています。そこで、皆さんに提案です。「人の心の傷をいやすことのできる存在」になりませんか？そうすると、人のために、もっと勉強することに力が入ると思います。自分だけの心をいやすとしても、でないパワーです。そして、「人の心の傷をいやすことのできる存在」になれば、自分の心の傷をいやすことは、もっと簡単にできると思います。

サイコサイバネティックスを勉強するとき、①自分のために勉強する ②人のために勉強する この2つがありますが、私は②をおススメします。そのほうが、間違いなく成長が早いです。人に教えようと思って、セミナーを受けると自然に真剣に聴くので、得るものが多いと思いますよ。是非、試してみてください。

